

Bewerbungsfrist: 31.01.2026

**Sozialpädagoge, Erzieher (m,w,d)**

**Sozialpädagoge, Erzieher (m, w, d) für Inobhutnahmegruppe für Jugendliche gesucht**

**Unbefristete Vollzeitstelle ab 01.01.2026 oder später**

*"An der Arbeit in der Inobhutnahme gefällt mir besonders, dass wir der sichere Ort sind, an den die Jugendlichen, die aus den unterschiedlichsten Krisensituationen kommen, gebracht werden. Bei uns können sie ankommen, Ruhe finden und Sicherheit erfahren. Die pädagogische Begleitung, beginnend mit Auffangen und Stützen bis hin zum Finden der passenden Perspektive, empfinde ich als wichtige und sinnstiftende Aufgabe." Nadine K., Sozialarbeiterin, seit 13 Jahren Hollenbergerin*

Die Kinder- und Jugendhilfe Hollenberg GmbH leistet seit fast 60 Jahren Hilfe und Unterstützung für junge Menschen und ihre Familien in schwierigen Lebenslagen. Ein besonderes Anliegen ist uns hierbei Kindern einen sicheren Ort und ein verlässliches Zuhause auf Zeit zu bieten.

In unserer Inobhutnahme Gruppe für Jugendliche nehmen wir bis zu 8 Jugendliche zwischen 12 und 17 Jahre auf, die zumeist aus akuten familiären bzw. persönlich schwierigen Situationen bei uns aufgenommen werden. Diese Jugendlichen werden von uns verlässlich versorgt und in ihrer schwierigen Lebenssituation begleitet.

**Das sind Ihre Tätigkeiten**

Versorgende und strukturierende Aufgaben gehören ebenso zum Arbeitsalltag wie diagnostische Analyse, Zusammenarbeit mit dem Herkunftssystem und Mitwirkung an einer tragfähigen Anschlussperspektive.

Die Arbeit erfolgt in einem multiprofessionellen Team im Schichtsystem. Das Angebot ist in das Hauptgelände in Lohmar eingebunden. Die enge Zusammenarbeit mit der zuständigen Erziehungsleitung wird nachts und am Wochenende durch die Heimbereitschaft ergänzt.

**Wir wünschen uns**

Zur Ergänzung unseres Fachkräfteteams suchen wir eine sozialpädagogische Fachkraft (m, w, d) mit einschlägigem Abschluss (FS, FHS, HS) oder staatl. anerkannte Erzieher\*innen

Für die Arbeit in diesem Angebot sind vielfältige Kompetenzen gefragt:

- Einfühlungsvermögen, Wohlwollen und zugleich Bereitschaft zur Lösungsorientierten Auseinandersetzung mit den aufgenommenen Jugendlichen in ihrer besonderen Lebenslage;
- Klarheit und Wertschätzung in der Zusammenarbeit mit den Herkunftsfamilien;
- Transparenz und Verbindlichkeit in der Zusammenarbeit im Team als auch mit den zuständigen Behörden sowie Organisationsvermögen
- Gute kommunikative Fähigkeiten
- Gestaltungswillen für den pädagogischen Alltag.
- Bereitschaft zu flexiblen Arbeitszeiten (Schichtdienst),
- den Führerschein der Klasse B

### **Darauf können Sie sich freuen**

- Eine sichere und unbefristete Stelle in einem multiprofessionellen, engagierten Team aus Pädagog\*innen
- Vergütung nach AVR mit Jahressonderzahlung, betrieblicher Altersvorsorge und attraktiven Zulagen für die Arbeit im Schichtsystem
- 30 Urlaubstage, zusätzlich Sonderurlaub für Schichtdienst sowie 2 Regenerationstage
- Inobhutnahme Zulage in Höhe von monatlich 250,-€
- Eine Einarbeitung, die ihresgleichen sucht - dadurch auch für Bewerber\*innen mit wenig Vorerfahrung ein guter Start in die Jugendhilfe
- Gute interne und externe Fortbildungen
- Aktive Unterstützung in schwierigen Situationen durch eine Rufbereitschaft

### **Merkmale**

Befristung:	unbefristet
Umfang:	Vollzeit
Arbeitsfeld 1:	Erziehungshilfe, Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen
Funktion:	Fachkraft
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet:	Keine Angabe

### **Weitere Angaben**

## **Kontaktdaten**

Dienstgeber: Kinder- und Jugendhilfe St. Franziskus GmbH

Karmeliter Straße 11  
53424 Remagen

Dienstort: Kinder- und Jugendhilfe Hollenberg

Am Hollenberg 51  
53797 Lohmar

Ansprechpartner(in): Laureys, Corinna  
[laureys@hollenberg-online.de](mailto:laureys@hollenberg-online.de)  
+49 (2246) 92320

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörsen der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!